

Graberde

GOTTENHEIM (ms). Für die Beschaffung eines neuen Grabaushubcontainers genehmigten die Gottenheimer Gemeinderäte in ihrer jüngsten Sitzung die Ausgabe von 7 860,97 Euro. Mit diesem Geld soll ein Vorführgerät der Firma Contrex-Hydrobox aus Gummersbach gekauft werden, das nach Meinung der Verwaltung den Anforderungen auf dem Gottenheimer Friedhof gerecht wird.

Alles in Ordnung

GOTTENHEIM (ms). Bürgermeister Alfred Schwenninger unterrichtete den Gemeinderat in der jüngsten Sitzung darüber, dass die Prüfung der Haushalts-, Kassen und Rechnungsführung für die Jahre 1992 bis 1999 durch das Landratsamt abgeschlossen ist. Dabei seien auch alle Beanstandungen zurückgenommen worden.

Neue Computer

GOTTENHEIM (ms). Einstimmig stimmten die Gottenheimer Gemeinderäte für die Anschaffung neuer Computertechnik für das Rathaus. Gekauft werden sollen neue Rechner mit moderner Software, ein neuer Server sowie neue Drucker und Monitore. Hierfür stehen im aktuellen Haushalt 38 000 Euro für die Verwaltung und für das elektronische Grundbuch weitere 14 687 Euro zur Verfügung. Auf Anregung von Kurt Hartenbach (FWG) wurde beschlossen, entgegen der Verwaltungsvorlage größere Bildschirme für die Mitarbeiter anzuschaffen. Nun sollen es 17-Zoll-Flachbildschirme sein, für das Bauamt ist sogar ein noch größerer Monitor vorgesehen. Auch bei der Anschaffung der Drucker soll die Verwaltung noch mal prüfen, ob es nicht sinnvoller ist, statt mehrerer einfacherer Geräte, auf jede Etage einen hochwertigeren Laserdrucker aufzustellen.